

Lucha Obrera

67



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº67

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – abril 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

EL 30 PARAMOS FUERA MACRI YA!!

CON EL ARRIBA NERVIOSO...

Hace unos días MM nos decía a todos los argentinos: “tenemos que aguantar!”.

Esta semana, ante el desplome de todos los índices económicos y la implacable inflación de marzo de 4.7%, presentó una serie de medidas para “aliviar” la situación del empobrecido pueblo trabajador, desocupados y jubilados.

La movilización de todos los sectores populares, la estrepitosa caída de la imagen presidencial y las seguidas derrotas de sus candidatos en las primeras elecciones del año en varias provincias, sumado al sisma interno de Cambiemos con el Partido Radical, han obligado al gobierno cipayo a ofrecer una tregua en su ataque constante al pueblo, con medidas de claro corte populista, que intentan parar el derrumbe del poder adquisitivo de nuestros magros salarios, con congelamiento de precios y suspensión de aumentos de las tarifas de servicios públicos hasta octubre. Medidas que jamás aplicaron y que están en contra de su propio ADN gorila, son solo “parches” que deben aplicar en un barco que hace agua por todos lados, para evitar irse a pique y frenar la caída desenfrenada del gobierno y el nivel de bronca popular a punto de explotar. Parches mentirosos con una lógica usuraria, para que los más humildes (AUH y jubilados) sigan endeudándose con líneas de crédito ANSES, y así poder pagar la boleta de la luz y la leche de los chicos. Porque el único parche que les gusta a estos oligarcas

unitarios, es el de pirata inglés con quienes tan bien se llevan. Tremenda hipocresía de un gobierno ACABADO que toma decisiones como manotazos de ahogado y movido por la sola razón de la proximidad de las elecciones.

“Se nota mucho!” diría un macrista relator deportivo procesado, de paradero desconocido.

“Y como si esto fuera poco...” dicen los miles de buscavidas desplazados de sus trabajos hacia la venta ambulante en trenes, bondis y subtes, el “Dalesiogate” sigue destapando una gigantesca olla de mierda mafiosa, por la que cualquier otro gobierno sin esta cobertura legal y mediática, ya hubiese saltado por el aire.

Ante semejante parodia, que denota la gran debilidad del Régimen que ya no puede sostener la presión sobre el pueblo, le decimos que no aceptamos la cínica tregua que nos propone, y que vamos a seguir con la movilización popular hasta obligarlos a irse de la Rosada YA! y convocar elecciones anticipadas.

Alertamos a todo el campo popular que debemos hacer frente común con todos los sectores opositores, en la exigencia sin concesiones de ELECCIONES LIMPIAS SIN FRAUDE NI PROSCRIPCIONES!

Debemos plantear en forma urgente la INCONSTITUCIONALIDAD del decreto macrista que modifica la Ley electoral, incorporando sistemas



informáticos de scaneo de los telegramas con un software ya adquirido que garantiza un terrible FRAUDE ELECTORAL, que es la única manera en la que Cambiemos podría imponerse en los próximos comicios de octubre.

En cuanto a la conformación del Frente Patriótico, el Socialismo Sanmartiniano sigue militando por el armado de su ala revolucionaria con otras agrupaciones de la Izquierda Nacional y Popular que coincidimos en un Programa de transformaciones profundas y sostenemos a Cristina Fernández como la candidata natural a Presidente de todos los sectores populares de la Patria.

Y EL ABAJO QUE SE MUEVE!

Después de la gran movilización del jueves 4/4 convocada por todos los sectores del Movimiento Obrero, incluida la cúpula de la CGT, el Frente Sindical para el Modelo Nacional (FSMN) realizó un Plenario de Regionales en la sede del SMATA Bs. As.

El Plenario conto con la participación de las 2 CTAs, la Corriente Federal de los Trabajadores, el 21F, más de 70 gremios en total y 55 Regionales de la CGT.

Con el título de **“No nos queda otro camino, plan de lucha, paro, general”** el Plenario dio a conocer su documento que comienza de esta manera:

“No nos queda otro camino, el actual gobierno no escucha a los trabajadores, hace del dialogo un monologo y avanza con esta política que ha llevado a la Argentina al borde de la quiebra.”

El mismo fue leído por el canillita Omar Plaini, presenta un fuerte rechazo al plan económico del gobierno y su reforma laboral, en defensa de la producción y el trabajo, y propone “para evitar la desintegración de la Patria”, Paritarias libres, aumento del salario mínimo vital y móvil, protección de la industria nacional y las pymes, emergencia ocupacional, alimentaria y sanitaria, total repudio al acuerdo con el FMI. Y termina “Los sindicatos nucleados en el Frente Sindical hemos decidido confluir en una medida unificada de cese de actividades por 24hs. En cada una de las Organizaciones que representamos para el día 30 de abril a partir de las 00hs.

A su vez, los dirigentes y delegados reunidos en el SMATA, el pasado 11 de abril, exigieron a la dirección de la CGT que adhiera y respalde el Paro General convocado por el Plenario de Regionales, y proponen a las agrupaciones políticas y sociales construir una herramienta que defienda los intereses de la Nación y el pueblo trabajador.

La medida cobra una trascendental importancia porque es la primera vez en este periodo, que los sectores gremiales opositores llaman a un Paro Nacional al margen de la cúpula de la CGT, la cual ya ha descartado la posibilidad de unirse a esta medida de fuerza. Está naciendo en la práctica una nueva CGT, motorizada por los gremios de camioneros y mecánicos, con gran representación de las Regionales del interior del país, y con un perfil verdaderamente confrontativo con el gobierno cipayo y vendepatria.

Desde el Socialismo Sanmartiniano saludamos y apoyamos la conformación de este Plenario y el llamado al Paro General para que se convierta en un Plan de Lucha concreto que debilite cada vez más al Régimen hasta obligarlos a renunciar y convocar a elecciones anticipadas.

El próximo Paro del 30 coincide en la conmemoración del primer Paro del Movimiento Obrero a la última Dictadura, el 27 de abril de 1979 con el recordado Saúl Ubaldini a la cabeza.

Uno de los dirigentes gremiales que dio respaldo, no a los trabajadores, sino al gobierno macrista desde el primer día, ha

realizado en estos días declaraciones que lo pintan como fiel referente del sindicalismo cipayo y colaboracionista. Antonio Calo, líder de los metalúrgicos, representante del slogan “negociamos siempre, sin parar”, ha dicho muy suelto de cuerpo y sin sonrojarse, “Perdimos 50 mil trabajadores, y ahora mismo tengo 20 mil suspendidos” (!) y aseguro que los trabajadores “se sienten decepcionados con el gobierno”.

En primer lugar, hace bien en sincerarse, hablando de los trabajadores en 3ra. persona, sin incluirse como un trabajador más, porque claramente hace rato que no lo es, y tampoco nos representa; y en 2do. lugar, los decepcionados serán ellos que creyeron en la sarta de mentiras con las que M. Macri ganó las elecciones en 2015 y 2017, y nos siguió mintiendo y agrediendo sistemáticamente durante todos estos años de hambre y represión para el pueblo. Calo admite el estado deplorable de la industria en el sector, pero nunca se preocupó por defender las fuentes de laburo, ni siquiera desde una mirada mezquina, viendo el achicamiento de su propio gremio que hoy tiene 50 mil trabajadores menos que no aportan su cuota sindical.

La bajada de línea que la Dirección de la UOM hace a su base de delegados, se condensa en la idea que ante un despido, el gremio apoya al nuevo desocupado para que le paguen la indemnización completa que le corresponde. Una maravilla de sindicalismo pedorro que sostiene que las empresas, “así como te toman, tienen el derecho de despedirte y no hay nada que se pueda hacer”.

Para colmo, este asqueroso camaleón político, ante la evidencia de un video que se hizo viral con el simulacro de elección presidencial durante el último Congreso Nacional de delegados de la UOM en Mar del Plata, y con la rotunda victoria de CFK entre los participantes, acaba de decir que no tendría problemas en apoyar a Cristina Fernández como presidente, si ella se presenta. Enorme hipócrita que jugo en su contra montado en el “peronismo” federal de Massa, y últimamente haciendo lobby por Lavagna. Este personaje no tiene nada que ver con un Proyecto Nacional y Popular, y mucho menos con uno de Liberación Nacional.

Frente Multisectorial 21F

Mientras tanto el Frente Multisectorial 21F sigue construyendo Regionales desde las bases, en estos días se lanzo la Multi N°52 en el distrito bonaerense de General Rodríguez, con la presencia de más de 40 organizaciones sindicales, políticas y sociales, y el próximo viernes 26 se presentara el 21F en Morón. Además, ahora estamos conectados con todas las noticias del Movimiento Obrero y las Multi 21F a través del programa radial “Con la Patria al hombro” todos los miércoles de 13 a 15hs. Por Radio Grafica, donde escuchamos todas las voces de Ushuaia a La Quiaca.

La militancia frentista del 21F continua realizando tareas de agitación y propaganda, con volanteadas y pegatinas de carteles con la consigna #PatriaSiMacriNo, y convocamos al Paro Nacional del 30 de abril contra el Régimen cipayo.

QUE SE VAYAN YA!!

FUERA MACRI Y SU PANDILLA!!

NO AL FRAUDE ELECTRONICO!!

ELECCIONES ANTICIPADAS, LIMPIAS Y SIN PROSCRIPCIONES!!

Dirección PSSIN, 17 abril 2019

Contacto: luchaobrero2016@gmail.com

Facebook: [Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular](#)

